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Объектом исследования в данной работе является триангуляция в 
социологических исследованиях. Предметом исследования – теоретико-
прикладные возможности и ограничения применения триангуляции в 
социологических исследованиях. Цель работы состоит в определении места 
триангуляции в структуре социологического знания и значения её 
использования при проведении социологических исследований. В работе 
проанализированы основные подходы к определению понятия 
«триангуляция», рассмотрены виды и модели триангуляции, изучены 
преимущества и ограничения триангуляции, представлены примеры 
эмпирических исследований, описано авторское исследование с 
применением методологической триангуляции. 
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The research object of this thesis is triangulation in sociological research. 
The research subject is theoretical and empirical possibilities and restrictions of 
using of triangulation. The aim of the thesis is to determine the place of 
triangulation in the structure of sociological science and value of its usage in 
sociological research. In this thesis main approaches to defining ‘triangulation’ are 
analyzed, types and models of triangulation are considered, advantages and 
limitations of triangulation are studied, examples of empirical research are 
presented, author’s research with methodological triangulation is described. 
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